

D. FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ

Presidente

Nacido en Chantada (Lugo) en 1944.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid.

Trayectoria Profesional:

Francisco González es Presidente de BBVA desde el año 2000.

Francisco González es miembro del Consejo de Administración del *Institute of International Finance* (IIF) y de su Executive Committee.

Es miembro del *European Financial Services Round Table* (EFR), del *Institut International d'Études Bancaires* (IIEB), del *International Advisory Panel* del *Monetary Authority of Singapore* (MAS), del *International Business Council* (IBC) del *World Economic Forum* (WEF) y del *Global Advisory Council* de The Conference Board (TCB), de cuyo Board of Trustees es además miembro, entre otros foros internacionales. Además, representa a BBVA en el *International Monetary Conference* (IMC).

Es Presidente de la Fundación BBVA, miembro del Patronato Princesa de Asturias y patrono de la Fundación de Víctimas del Terrorismo y de la Fundación del Teatro Real de Madrid, de cuya Junta de Protectores también es vicepresidente.

Representa a BBVA en los patronatos de la Fundación Pro Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (Pro CNIC), la Fundación Princesa de Girona, la Fundación del Real Instituto Elcano de Estudios Internacionales y Estratégicos y la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD). Además, representa a la Fundación BBVA en los patronatos de la Fundación Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) y del *Vall d'Hebron Institute of Oncology* (VHIO).

Por otra parte, es vocal del Patronato de la Fundación Pro Real Academia Española (Pro RAE), del Patronato de la Fundación Carolina, del Real Patronato del Museo Nacional del Prado, del Patronato de la Fundación Residencia de Estudiantes y del Alto Patronato de la Casa de América.

En los Premios Euromoney a la Excelencia de 2016 Francisco González recibió el premio al banquero del año.

Previamente a la fusión del Banco Bilbao Vizcaya y Argentaria, Francisco González fue Presidente de Argentaria en el período 1996 a 1999, donde lideró la integración, transformación y privatización de un grupo diverso de bancos públicos.

Antes de incorporarse a Argentaria, Francisco González fundó la sociedad de valores FG Inversiones Bursátiles, que se convirtió en la primera firma bursátil independiente de España.

Francisco González es también Corredor de Comercio (fue Nº 1 de la Promoción de 1980) y Agente de Cambio y Bolsa de la Bolsa de Madrid. Fue Miembro de la Comisión Ejecutiva de la Bolsa de Madrid y de la Comisión Ejecutiva de Bancoval.

Inició su carrera profesional en 1964 como programador en una empresa informática, época de la que viene su clara apuesta por transformar la banca del siglo XXI con el apoyo de las nuevas tecnologías.